Bürgerbad mit neuem Besucherrekord

■ Spenge (nw). Das Bürgerbad Lenzinghausen wird auch in der nächsten Woche ab 11 Uhr geöffnet, weil das Angebot sehr gut angenommen wird und es hochsommerlich bleibt. Am Wochenende wird der 10.000ste Besucher erwartet – bisheriger Rekord waren 9.500 Besucher 2016, als das Bad bis Mitte September geöffnet war. "Und bei über 26 Grad Wassertemperatur ist neben einer willkommenen Erfrischung auch noch das Schwimmen möglich aufgrund der Beckengröße von 50 x 15 Meter", so Sieghart Kröger, Vorsitzende der Freibad-Interessengemeinschaft.